

RHEINISCHE POST

Samstag, den 22.9.2018

Konzerte & Events

RHEINISCHE POST Neuß-Grevenbroicher Zeitung BERGISCHE MORGENPOST SOLINGER MORGENPOST RP ONLINE

KONZERTE & EVENTS

extra

Mogli und Balu auf Schlittschuhen

Das Neusser Weihnachtsmärchen bringt das Dschungelbuch auf das Eis.

Seit 44 Jahren ist das Neusser Weihnachts-Märchen auf dem Eis einer der ganz großen Kult-Events in Neuss und in der ganzen Region. In diesem Jahr gehen die Eisläufer gemeinsam mit dem Publikum auf eine Reise in den Dschungel: Denn in der Eissporthalle in Neuss-Reuschenberg wird die Geschichte des Dschungelbuchs mit beliebten Figuren wie Bär Balu, Schlange Kaa und natürlich Mogli aufs Eis gebracht.

Heute kommen schon Mütter und Großmütter, die selbst einmal als Kind staunend das Spektakel auf dem Eis betrachtet hatten, um sich nun mit ihren Kindern und Enkeln das bunte Treiben auf dem Eis anzusehen: mit über 500 farbenprächtigen, glitzernden und leuchtenden Kostümen, mit Laser- und Light-Show, mit Pyrotechnik und atemberaubenden Darstellungen der über 170 Eiskunstläufer. Es werden auch NRW-Meister im Eiskunstlaufen dabei sein, Teilnehmer an Deutschen Meisterschaften, Deutsche Meister und sogar Repräsentanten Deutschlands an Weltmeisterschaften und an internationalen Grand-Prix-Wettbewerben.

Eines der derzeit besten europäischen Synchron-Eislauf-Teams, die Neusser-For-



Die Eisläufer begeistern in über 500 farbenprächtigen, glitzernden und leuchtenden Kostümen.



Zu den Darstellern gehören auch NRW-Meister und Deutsche Meister im Eiskunstlauf. Fotos: Veranstalter

Eismärchen

Das Eismärchen wird an folgenden Terminen in der Neusser Eissporthalle gezeigt: 2. / 8. / 9. / 15. und 16. Dezember. Es wird präsentiert vom Neusser-Schlittschuh-Klub. Karten, Infos und Vorverkaufsstellen unter www.show-on-ice.de

mation „Butterfl‘Ice“ wird ebenfalls auftreten. Das Neusser Eismärchen steht für hochklassigen Sport, gepaart mit toller Show, viel Action und Glitzer.

Das Neusser Eismärchen hat sich mit über 15.000 Zuschauern in den vergangenen Jahren zur größten nicht-gewerbsmäßigen Eislauf-Veranstaltung in Deutschland entwickelt. So einen Sport- und Show-Event auf dem Eis gibt es nur in Neuss. rps